

Wir Frauen haben den Nachmittag im Ballenberg sehr genossen! Es war eine schöne, interessante und bereichernde Erfahrung, draussen zu singen und auf das spontan vorbeiziehende Publikum zu reagieren. Wir waren motiviert, abgelenkt, haben uns nicht immer wirklich gehört, konnten den Klang bis zu den Zuschauerinnen/Zuschauern schlecht einschätzen, mussten Spannung aufrecht erhalten, waren mal besser und mal etwas weniger... 😊

Aber es hat vor allem Spass gemacht, wir konnten viel singen und es hat uns als Chor zusammengeschweisst. Danke vor allem dem Team vom Berner Kantonalgesangverband für diese tolle Möglichkeit!

Einblicke in unseren Auftritt gibt es hier: <https://frauenchor-lyss.jimdo.com/impressionen/>

